

**Sujet de mémoire : Impact de l'urbanisation sur le développement durable**

**Introduction :** *Honorables membres du jury, bonjour. Je me nomme Benoît LACOMBE, et je m'appête à vous présenter la substance de mon mémoire sur le thème : "Impact de l'urbanisation sur le développement durable". En effet, depuis plusieurs années, le monde vit une tendance généralisée aux migrations urbaines.*

*Dans le même temps, l'environnement est fortement menacé dans les zones à forte densité de population. Nous nous posons donc la question de savoir : En quoi une urbanisation non contrôlée peut-elle engendrer des conséquences néfastes sur l'environnement ?*

**Développement :** *Pour mener à bien ce travail, nous avons recueilli des données auprès de 5 municipalités. Dans ces municipalités, nous avons également enquêté sur 200 personnes choisies aléatoirement pour comprendre leurs habitudes quotidiennes relatives à l'environnement.*

**Résultats :** *De nombreuses personnes posent des actes nocifs à l'environnement, soit par ignorance, soit par négligence, et dans certains cas par indifférence.*

**Discussion :** *L'analyse des résultats obtenus nous a permis de comprendre que si rien n'est fait, les zones urbaines seront difficiles à vivre d'ici quelques années.*

**Conclusion :** *Au terme de ce travail, il convient de dire que l'urbanisation a des répercussions très importantes sur l'environnement. Il est donc important de sensibiliser les populations et de prendre des mesures pour limiter au mieux ces conséquences négatives.*

*Merci pour votre bienveillante attention. Je reste ouvert à toute éventuelle question.*